

手と手と手

～子どもを支えるみんなの手～

2024年 第2号

NEW 「ほっとルーム」を紹介します！

新年度が始まり 2 ヶ月経ちました。新しいことがちょっとずつ身体になじんでくる頃か
と思います。その反面疲れが出たり、頑張ってきた緊張から解き放たれたりして、調子がよ
くない状態になることもあります。そんな時、教室以外の場で少し心を休めるのも有効です。
今回は、川中島小学校の「ほっとルーム」を紹介します。

昨年度は 2 階の西側の教室を、「ほっとルーム」として個別の学習指導や、教室以外の居
場所として使用してきました。今年度は、学級増になり「ほっとルーム」を教室として使用
することになりました。3 月末、先生総出で引っ越し作業をしました。

新しい「ほっとルーム」は、3 階の「多目的室」だった場所です。その部屋の半分を使っ
ています。「どんなところなら心地よくなるかな？」と思い、レイアウトを考えました。こ
うした部屋（総じて「別室」ということが多いです。）は、各校で設置されています。学級
数の増減や校舎の規模などで、広さや部屋数は様々です。限られた中でも、心地よくなる空
間にしたいと思いました。

「学習に集中する場所」、「ゆっくり話ができる場所」、「頑張った後にちょっとリラックス
できる場所」、と空間を分けました。児童が利用する他、学校巡回カウンセラーとの面談に
も使っています。

「ほっとルーム」に来た児童からも好評です。使用していない半分の部分を見て、「荷物
をもう少し奥にしたら、こっちの部屋も使えそう。」と考えてくれた子もいました。まだま
だこれから試行錯誤して、改良していこうと思います。

☆6・7月の巡回カウンセラー来校日

6月 7日（金）	1日
6月25日（火）	1日
7月 9日（火）	1日

どの日も予約可能です。

「こんなこと相談していいのかしら？」

これはよく保護者の方から聞く言葉です。そ
の迷いから、相談にのります。

巡回カウンセラー、コーディネーター面談のご希望は…

川崎市立川中島小学校 支援教育コーディネーター 柳田まで

044-288-3167